



CONVOCATORIA DE PRENSA //ATENCIÓN A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Día: 28 de junio de 2016

Lugar: Colegio de Médicos de Granada. C/Andrés Segovia, 53

Hora: 13.30 horas

Intervienen: Javier de Teresa, presidente del Colegio de Médicos de Granada
Maria Neira, directora de Salud Pública de la OMS

MARIA NEIRA, DIRECTORA DE SALUD PÚBLICA DE LA OMS, INAUGURA “ENCUENTROS EN GRANADA. INNOVACION Y SALUD”

- El foro de diálogo y debate es el primero de estas características que se pone en marcha en Granada y es una iniciativa del Colegio de Médicos y la compañía farmacéutica Novartis

Mañana martes, día 28 de junio se celebrará en la sede del Colegio de Médicos de Granada (C/ Andrés Segovia, 53) la sesión inaugural del **Foro “Encuentros en Granada. Innovación y Salud”**. Para el primero de esta serie de encuentros de debate que con carácter trimestral acogerá la ciudad, la ponente invitada es **Maria Neira, directora de Salud Pública de la OMS, que estará a disposición de los medios de comunicación a partir de las 13.30 horas.**

“Encuentros en Granada. Innovación y Salud” pretende realizar una aportación de valor sobre el papel que la innovación, en su sentido más amplio, juega en los retos que tienen planteados los sistemas de salud en un contexto como el actual, de aumento de la esperanza de vida, envejecimiento y cronicidad, por un lado, y presión para la incorporación de los avances imparables de la tecnología y el medicamento, por otro.

“Pero difícilmente podrá abordarse la transformación del sistema sanitario transitando por la misma senda que lo hemos hecho hasta ahora. Y por eso nace precisamente este foro, para poner en común y hacer llegar a los agentes que participan en el sistema – políticos, gestores, profesionales y pacientes- reflexiones, ideas o prácticas innovadoras que puedan ayudarnos en la inevitable transformación que debe acometer nuestro sistema público de salud en todos los ámbitos”, explica el Director del Foro, Javier de

Teresa, presidente del Colegio de Médicos de Granada. “Se trata además de un foro con un concepto de salud inclusivo, no excluyente, que arranca de la Sanidad para abarcar todo tipo de iniciativas que realizan una aportación de valor a esa gran prioridad de todos los ciudadanos que es su salud”, expone De Teresa.

Granada, referencia de Innovación en Salud gracias a su Universidad y a su Parque Científico, así como a las múltiples empresas y centros tecnológicos que desarrollan su actividad en él, reúne todas las condiciones para erigirse en el epicentro de este hub desde el que dotar de proyección y notoriedad a lo que de innovador se hace en nuestro entorno y en el que acoger también experiencias innovadoras de fuera de Andalucía y de fuera España. Y todo ello para construir un debate amplio y transversal sobre las nuevas políticas y estrategias que necesitamos en la sanidad y en la sociedad para responder a los grandes desafíos del sistema público de salud.

Sobre la Dra. María Neira, directora de Salud Pública de la OMS

María Neira (La Felguera, Asturias) estudió medicina en la Universidad de Oviedo y realizó sus estudios de especialización en Endocrinología en Francia. Ejerció la medicina con *Médicos sin fronteras* en Centroamérica. Más tarde se trasladaría con la ONU a Mozambique y Ruanda. Ingresó en la Organización Mundial de la Salud (OMS) como directora del departamento de Prevención y Erradicación de Enfermedades Infecciosas. Volvió a Madrid en 2012, cuando fue nombrada presidenta de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria. Pocos años después regresó a Ginebra para continuar su trabajo en la OMS, ya como directora del departamento de Salud Pública y Medio Ambiente. En el año 2006 fue condecorada por el gobierno francés con la Orden del Mérito Nacional. En 2009 acompañó a la directora de la OMS, Margaret Chan, para recoger el Premio Príncipe de Asturias de Cooperación Internacional y en 2015 recibió el Premio "Woman" de manos de la S.M La Reina Dña. Letizia.

Para más información, contactar con Gabinete de Prensa. Tomás Muriel/ Manuela Hernández 954 62 27 27/ 605603382/ 651867278